

LABORAL

Un trabajador fallece en accidente laboral en Albacete



Tras haber cerrado un año negro en lo que a siniestralidad laboral se refiere, y en el que el número de accidentes mortales se incrementó en un 30% con respecto al año anterior, en la tarde del martes un trabajador perdía

la vida al precipitarse al vacío cuando se encontraba realizando tareas en la construcción de un puente en la autovía A-32, en el término municipal de Balazote.

CCOO Albacete lamentamos en primer lugar este primer fallecimiento por accidente laboral en nuestra provincia en 2025 y trasladamos nuestro pesar a familiares y compañeros y compañeras.

CCOO Albacete denuncia una vez más la falta de medidas de seguridad que están detrás de los altos índices de siniestralidad laboral que existe todavía en los lugares de trabajo. Los datos de siniestralidad laboral del pasado año (hasta noviembre de 2024) nos dejaron en la provincia de Albacete un total de 4.314 accidentes, de los cuales, 9 fueron mortales (un 30% más que en 2023), 28 graves y 4.277 leves. El sindicato se ha concentrado este viernes frente a la sede de la patronal en protesta por este accidente.

LEER MÁS

Riesgo para la salud en los laboratorios del Hospital Universitario de Toledo

Comisiones Obreras denuncia que en los laboratorios de Anatomía Patológica, Microbiología, Hematología y Bioquímica del Hospital Universitario de Toledo los trabajadores y trabajadoras están sufriendo lesiones causadas, probablemente, por agentes químicos que residen en el ambiente. Un total de 28 personas trabajadoras han causado baja por enfermedad profesional.

La Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios (FSS) de CCOO de Toledo remitió a la Gerencia del Hospital diferentes escritos, -el primero el 13 junio de 2023, otro escrito el 8 de febrero de 2024 y un tercero el 22 de

noviembre-, trasladando diferentes tipos de incidencias relacionadas con la extracción de campanas, climatización y ventilación en estos servicios, y pidiendo la medición de partículas en suspensión para verificar una atmósfera correcta, algo que debería haberse hecho al inicio de la actividad de este servicio hace ya más de dos años, según marca la guía de exposición al formaldehído elaborada por el Sescam en 2018. El sindicato no ha recibido contestación alguna por parte de la Gerencia del Hospital a estos escritos, explica José Ángel Díaz, delegado de prevención del área sanitaria 1 de Toledo.

También se ha solicitado, en varios grupos de trabajo y comités de seguridad y salud del área sanitaria de Toledo y en el comité regional de seguridad y salud, que se solventen estas incidencias y la aplicación de la corrección de las indicaciones de la evaluación inicial de riesgos laborales realizadas por el Servicio de Prevención del Hospital Universitario de Toledo.

Ante el caso omiso a estas peticiones, Comisiones Obreras pidió ante la Inspección de Trabajo la paralización de la actividad en estos servicios por el riesgo inminente para la salud de las personas trabajadoras.

LEER MÁS